
The Foreign Company Details: بيانات الشركة الأجنبية أو المؤسسة الأجنبية:

Name: :الاسم

Nationality: الجنسية:

Legal Form: الشكل القانوني:

Head Office Address: العنوان الرئيسي في الخارج:

Product Description: وصف المنتج:

Commercial Representation Office Details: بيانات مكتب التمثيل المراد تأسيسه:

Name: اسم المدير:

Address in Qatar:  العنوان في قطر:

Product Description:  وصف المنتج:

Government Stamp: ختــم الجهـة الحكوميـة: Government Approval: موافقة الجهـة الحكوميـة:

I, the applicant acknowledge the validity of the above: 
information: أقر أنا مقدّم الطلب بصحة البيانات الواردة أعلاه:

Application Submitted by: اسم مقدّم الطلب:

ID No: رقم البطاقة الشخصية:

Phone No: رقم الهاتف:

Capacity: الصفة:

Email Address: يد الإلكتروني: البر

Signature: التوقيع:

Companies Control
Department طلب إصدار قرار وزاري لفتح مكتب تمثيل تجاريإدارة مراقبة الشركات

 Request for the issuance of a ministerial decision to open a trade
representative office



•  A copy of the registration certificate for the company or the 
foreign institution commercial in its headquarters stating the 
commercial activity thereof.

•  نسخة عن شهادة التسجيل التجاري للشركة أو المؤسسة الأجنبية في 
 بها أنشطتها الأتية.

ً
مركزها الرئيسي، مبينا

•  The decision of the company or the foreign institution to open 
a trade representative office in the state. An authorization 
document of the company or the foreign institution abroad 
for the authorized director to manage the office. Authorization 
document from the company or the foreign institution for the 
legal representative in Qatar to finalize the procedures.

•  قرار الشركة أو المؤسسة الأجنبية بفتح مكتب لها في الدولة ووثيقة 
تفويض من الشركة أو المؤسسة في الخارج للمدير المفوّض بإدارة المكتب 

وسند الوكالة أو تفويض من الشركة أو المؤسسة الأجنبية لممثلها القانوني 
في قطر لإنهاء الإجراءات.

•  An affidavit from the company or the foreign institution 
affirming its full liability for all the works carried out by the office 
in the state of Qatar.

•  قرار من الشركة أو المؤسسة في الخارج يفيد تحمّلها مسؤولية الأعمال 
التي يقوم بها المكتب في دولة قطر .

 عليها من سفارة قطر في دولة المركز الرئيسي للشركة أو المؤسسة في الخارج ومترجمة 
ً
ملاحظة: جميع المستندات الصادرة من الخارج يحب أن يكون مصدقا

باللغة العربية من مترجم معتمد.

Note: All the issued documents shall be authenticated from the embassy of Qatar at the company or the foreign institution 
headquarters abroad. All the issued documents shall also be translated in Arabic by a

Companies Control
Department بيان المستندات المطلوبة لإصدار قرار بفتح مكتب تمثيل تجاري إدارة مراقبة الشركات

 Documents required for licensing the registration of a foreign
company branch to work in the state of Qatar
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